## AG du comité du Finistère à Châteaulin Ça frétille chez les jeunes et les femmes



En clôture de l'assemblée, le président du CD29, Pascal Fabre, a mis à l'honneur José Pardo (ESR Relecq) pour avoir occupé « avec compétence et disponibilité » la direction de la commission école de rugby de 2002 à 2015.

Avec ses 19 clubs et 2.688 licenciés (1) pour un budget légèrement excédentaire (+1.890 €) avoisinant les 126.000 €, le rugby finistérien se porte plutôt bien.

Certes, les effectifs longtemps en hausse accusent une légère baisse chez les hommes (-1% en 2014-15), mais la discipline progresse chez les femmes (+ 6%). « Ca s'explique par la multiplication des actions qui leur sont destinées et par les nouvelles pratiques (jeu à toucher) », souligne le président du comité 29 Pascal Fabre.

Si les petits clubs souffrent et reposent sur l'investissement d'une ou deux personnes, les gros clubs à plus de 200 joueurs comme Plouzané, le RC Quimper et Plabennec se développent et se professionnalisent. Sur le plan de la compétitivi-

té, Plouzané est au bord de la Fédérale 2, mais ce sont surtout les jeunes qui tirent vers le haut avec les bons parcours de Plouzané en Philiponneau (8° de finale) ou de Cornouaille en Teulière

« Ces résultats trouvent une part d'explication dans la bonne santé et la complémentarité de notre filière de formation à l'excellence : les centre labéllisés au nord et au sud et les sections sportives en lycées et en collèges. » Ces structures profitent également aux sélections du Finistère et de Bretagne. Autre point positif, la formation (30 diplômes d'éducateurs validés sur 43) et l'arbitrage (30 Finistériens sur les 92 du comité de Bretagne). (1) pour 4.800 adhérents en comptant les dirigeants-éducateurs et les 1.800 Pass Rugby.